

d'Exploitants Agricoles de l'Aveyron (FDSEA agriculteurs. la FDSEA offre à ses adhérents l'expertise. puissent exercer leur métier dans pouvant s'appuyer sur une dynamique économique, empreinte de respect des terroirs

Retrouvez-nous sur









syndicat Jeunes Agriculteurs (JA 12), regroupe plus de 350 adhérents et représente les intérêts des ieunes agriculteurs du département des au différents organismes agricoles locaux et nationaux. Il travaille sur différents dossiers, et tout particulièrement sur l'installation nouveaux agriculteurs et la transmission des exploitations, ainsi que sur la promotion des métiers de l'agriculture.

Retrouvez-nous sur:



Communiqué de Presse

Rodez, samedi 1er fevrier 2025

Réaction à l'interview de Véronique Caraco-Giordano à l'invité de Totem

Les propos de la secrétaire générale du **SNE-FSU sont inacceptables!**

Hier matin, les agriculteurs aveyronnais ont été abasourdis par les propos diffamatoires tenus par Véronique Caraco-Giordano, secrétaire générale du syndicat national de l'environnement - FSU, à la radio Totem.

« Certains syndicats agricoles, FNSEA, [...] sont des syndicats agricoles productivistes, souvent pollueurs et qui souhaiteraient pouvoir produire toujours plus [...] il faut préserver les terres pour une agriculture et une alimentation saines qui préservent la santé publique et qui soient pour tous les citoyens et les citoyennes. [...] Ils souhaiteraient pouvoir utiliser encore plus de pesticides sans aucunes considérations pour leurs concitoyens [...] Quand on se fait arrêter sur la route par un contrôle routier on est contrôlé aussi par des agents de la police nationale ou de la gendarmerie qui sont armés. Est-ce qu'on se sent agressé? Si on ne commet pas de fautes, on n'a pas de raison de se sentir agresser, y a pas de cowboys chez nous. » a-t-elle déclaré entre autre.

Ces propos sont totalement faux, inacceptables, durs et gratuits. Ils prennent une dimension particulière après un an de mobilisation et de revendication, dans un climat suffisamment tendu. Cette interview s'inscrit bien dans les propos tenus par un agent de l'OFB, membre du Syndicat national des personnels de l'environnement (SNAPE)-FO, qui avait expliqué, sur France Inter le 15 janvier dernier, avoir « le sentiment que ce que veulent les agriculteurs, c'est ne plus nous voir dans leurs exploitations. C'est du même ordre que si les dealers demandaient aux policiers de ne plus venir dans les cités ».

Les agriculteurs ne comprennent pas de telles accusations sans aucun fondement qui ne correspond en rien aux réalités de terrain. La consommation de phytos a baissé de presque 50 % en peu de temps, c'est la preuve que les agriculteurs aveyronnais gèrent les applications avec respect de l'environnement et professionnalisme.

La FDSEA et les JA Aveyron n'accepteront jamais l'agribashing et continueront à travailler pour faire reconnaître la qualité de travail des agriculteurs et agricultrices aveyronnais.

La FDSEA et les JA Aveyron ne s'interdisent pas de réagir dans les prochains jours.

Contacts presse:

Marie-Amélie Viargues, présidente de la FDSEA de l'Aveyron : 06 78 46 45 06 Léo Nakich, président des Jeunes Agriculteurs Aveyron: 06 82 51 94 68 Nathalie Puech, chargée de communication de la FDSEA de l'Aveyron : 07 69 20 22 86